

Economía & Negocios Balance 2016

ACADÉMICOS ANALIZAN 2016 Y PROYECTAN 2017

Realzan magro resultado económico y prevén que continuará la tendencia

Muy críticos respecto del estancamiento económico registrado en 2016 y escépticos respecto de algún repunte para 2017, se mostraron decanos de principales escuelas económicas de la Región.



Matías Lira: "Reformas realzaron desconfianza"

Para el decano de la Facultad de Economía y Negocios de la UDD, este 2016 estuvo marcado por las reformas implementadas por el gobierno, como la laboral y la tributaria, que a su juicio, realzaron el clima de desconfianza.

En sus proyecciones, considera que el 2017 puede ser un año de transición, ante el próximo cambio de administración. Pero, para que esto tenga un impacto positivo, sostiene que es vital mantener un equilibrio, sin caer en ofertas populistas de ningún sector.



Juan Saavedra: "Brotos verdes no fructificaron".

El balance realizado por el decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la UdeC, respecto del año que termina, fue categórico, calificando como pésimo para la actividad económica nacional y regional, expresando que "los famosos brotes verdes mencionados al principio de año por la administración central, jamás fructificaron ni dieron frutos".

En cuanto al año venidero, no tiene mayores expectativas, y sostuvo que seguirá en la misma senda de 2016.



Benito Umaña: "Se debe socializar la estrategia"

"Tuvimos un crecimiento muy menor a lo esperado, lo que es muy negativo". Así se expresó el decano de la Facultad de Ciencias Empresariales de la UBB, respecto de 2016, lo que a su parecer, se debe al clima de desconfianza imperante, generado en parte, por la improvisación del Gobierno al implementar sus propuestas.

Para 2017, espera, "se comience a concretar la estrategia económica establecida, acentuando la socialización y bajada hacia los territorios locales".



Andrés Ulloa: "Rescato la baja del desempleo"

"El desempeño económico de la Región no ha sido muy boyante, a pesar de que nuestros indicadores de crecimiento, algunos meses, han sido mejores que el promedio nacional, sin reflejarse en una gran producción", observó el decano de la Facultad de Ciencias Económicas de la Ucsu, sobre 2016.

Sin embargo, rescató la baja en el desempleo local este periodo, aunque proyectándose al 2017, su palpito es que "seguirá siendo un año deprimido, tanto para el país como para la Región".



Universidad de Concepción

ACREDITADA 7 AÑOS

RECONOCIDA COMO INSTITUCIÓN DE EXCELENCIA



7 AÑOS
UNIVERSIDAD ACREDITADA
HASTA NOVIEMBRE DE 2022
SEGUN NORMATIVA: RESOLUCIÓN PRESDIC
SOCIETARIA PRESDIC/15 - 15/NOVIEMBRE
VALIDACIÓN 2015/16/17



G9
UNIVERSIDADES
PÚBLICAS
NO COSTALES

